

Gemeinsam statt einsam sein

Der Verein Zentrum 60plus möchte den „Internationalen Tag der älteren Menschen“ mit Live-Musik am 01.10.2024 feiern. Hierzu erfolgt eine herzliche Einladung des neu gegründeten Vereins „Zentrum 60plus“ zum internationalen Tag der älteren Menschen. Hierzu sind alle am geselligen Beisammensein interessierten Menschen der Generation 60plus in Neu-Anspach und aus der Region Usinger Land am 1. Oktober 2024 in das Zentrum 60plus eingeladen. Durch die demografische Bevölkerungsentwicklung wächst der Anteil dieser Gruppierung stetig. Der Tag der älteren Menschen soll die gesellschaftlichen Leistungen dieser Menschen würdigen, die Lebensqualität und Chancen zur Teilhabe am Leben stärken. Bei Kaffee und Kuchen, Getränken, aber auch Brezeln mit Spundekäs` - wollen wir uns selbst feiern - am Tag der älteren Generation.

Wer das Zentrum 60plus noch nicht kennt, kann dies leicht finden. Auf der Rückseite des Eingangs des Bürgerhauses in Neu-Anspach befindet sich die Veranstaltungsstätte. Die Veranstaltung beginnt um 14 Uhr und dauert bis ca. 16 Uhr. Für die musikalische Unterhaltung sorgt die beliebte Seniorenband mit flotter Musik und stimmungsvollen Unterhaltung. Wenn Teilnehmer in geselliger Runde gerne kommunizieren möchten, dann sind diese im Zentrum 60plus richtig. Durch die räumlichen Einschränkungen ist die Teilnehmerzahl auf ca. 60 Personen begrenzt. Deshalb bitten wir um eine Anmeldung an Barbara Möbius per E-Mail: b.moebius.bm58@gmail.com oder per Telefon: 0157 8499 0216

Bezüglich der Speisen und Getränke ist kein Entgelt zu zahlen, jedoch bitten wir um eine Spende. Der Verein Zentrum 60plus freut sich auf viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer.